

Bonjour à tous et à toutes,

Pour accueillir les Fêtes de Fin d'Année et célébrer à notre manière la Fête des Lumières, nous vous proposons cette année un spectacle qui ravira les petits et les grands.

Venez le 9 Décembre pour un conte de Noël qui sera projeté **sur le mur des remparts du parking de la Dévalade**, avec **effets pyrotechniques : son et lumière** au service de la magie de cette belle période qu'affectionnent les enfants et aussi les parents.

Dès 17h30 Li Reguignaire dou Luberoun vous attendront pour vous conduire avec les chants traditionnels de Provence, cortège aux flambeaux, jusqu'au parking de la Dévalade où le spectacle débutera à 18 heures pour une durée de 20 à 25 minutes.

Après si vous souhaitez connaître les traditions des 13 desserts vous pourrez vous rendre à la Maison de la Culture et des Associations pour une présentation de la table calendaire et dégustation de quelques uns de ces fameux 13 desserts.

Une belle soirée en perspective pour faire briller les yeux des enfants

N'hésitez pas à en faire écho autour de vous

Le stade Sanchez accueillera le stationnement.

Marie-Ange Conté

Adjointe Déléguée à la Culture et aux Jumelages